



Avrupa Türkiyeli İşçiler Konfederasyonu
Konfederasyona Karkerên ji Tirkîye li Ewropa
Konföderation der Arbeiter aus der Türkei in Europa
Confederation of Workers from Turkey in Europe
La Confédération des Travailleurs de Turquie en Europe
Confederatie van Arbeiders uit Turkije in Europa

www.atik-online.net

info@atik-online.net

22.04.2024

Contre l'agression impérialiste, le racisme et l'exploitation

VIVE LE 1^{ER} MAI !

Les travailleurs du monde entier célébreront avec enthousiasme la Journée de l'unité, de la lutte et de la solidarité le 1er mai 2024. Une vague longtemps accumulée se manifeste maintenant à la surface dans de nombreuses régions du monde. De l'Europe à l'Asie, de l'Amérique au Moyen-Orient, nous assistons une fois de plus à la lutte et à la résistance des travailleurs sur de nombreux continents. Bien que ces résistances semblent d'abord petites, elles nous annoncent les futures grandes résistances.

Les contradictions entre les puissances impérialistes s'approfondissent de plus en plus !

L'escalade de la menace d'une nouvelle guerre impérialiste devient de plus en plus évidente avec l'occupation de l'Ukraine par la Russie, les coups d'État militaires en Afrique et les guerres locales par procuration au Moyen-Orient. Dans tous les conflits locaux en cours, chaque pôle impérialiste choisit un camp, préparant ainsi le terrain pour ce qu'on pourrait appeler une guerre de partage générale. La confrontation actuelle entre les deux pôles impérialistes dominants, dirigés respectivement par les États-Unis et l'UE d'une part, et la Russie et la Chine d'autre part, ne profitera en rien à la classe ouvrière et aux peuples travailleurs du monde. Hier, les guerres en Irak, en Afghanistan et en Syrie sont maintenant en train d'être reproduites en Ukraine, en Palestine et en Iran. À de nombreux endroits de notre planète, les guerres et les injustices ont lieu en raison de l'existence de l'impérialisme. Même en Europe de l'Ouest où nous vivons, nous ne sommes pas à l'abri de cette situation générale. Les taux élevés d'inflation, la baisse du pouvoir d'achat et la quasi-stagnation des salaires réels mettent les travailleurs dans un étau. Les impérialistes de l'UE, qui cherchent à avoir plus de poids dans une éventuelle guerre mondiale impérialiste, augmentent leurs budgets militaires en restreignant et en éliminant de nombreux droits sociaux. Leur allocation croissante de fonds massifs aux budgets militaires ces dernières années en est la preuve.

La résistance du peuple palestinien devrait être un exemple pour nous !

La lutte pour l'indépendance menée par le peuple palestinien contre l'occupation de l'État israélien sioniste a toujours été ponctuée de massacres, et ces atrocités se poursuivent encore aujourd'hui. Pendant les sept mois de l'attaque en cours, menée avec les armes les plus modernes du monde, ils ont détruit Gaza. Dans cette guerre de destruction menée par Israël à Gaza, 33 000 personnes ont été tuées, 73 000 ont été blessées, 10 000 sont portées disparues, 10 000 enfants ont perdu un ou deux membres, et 17 000 enfants ont perdu leurs parents. Des centaines de femmes et d'enfants ont perdu la vie dans cette attaque. Tous les hôpitaux de Gaza ont été bombardés et rendus inutilisables. Les médecins et infirmières qui y travaillaient ont été tués, et presque tous les véhicules de secours ont été rendus hors-service. Puisque l'aide des organisations internationales n'arrive pas à Gaza les besoins fondamentaux tels que la nourriture, l'eau et les médicaments, ne sont pas satisfaits, ce qui entraîne la perte de vies humaines dues à la maladie et à la famine.

Malgré tous les efforts de l'État israélien et le soutien de toutes les puissances impérialistes et de leurs alliés locaux, il n'a pas réussi à prendre le contrôle de Gaza en sept mois. Le peuple de Gaza montre une fois de plus au monde entier que sa résistance ne peut être brisée, même par des massacres, des tortures et des arrestations. Oui, Gaza résiste, Gaza se bat, et même si toutes leurs maisons sont détruites, la résistance reste debout, inébranlable.

En Europe, la lutte contre le racisme, la discrimination et l'exploitation !

Alors que les pays européens développent l'agression impérialiste d'une part, ils répandent également le racisme et le nationalisme chez eux. En conséquence, des partis fascistes racistes arrivent au pouvoir ou sont

élus dans les parlements de nombreux pays. Ces partis s'apprêtent à former un groupe fort lors des élections européennes du 9 juin. Lors des prochaines élections, dénonçons les partis fascistes et soutenons les candidats progressistes et démocratiques.

La bourgeoisie européenne considère toute attaque comme justifiée pour diviser et affaiblir l'unité et la lutte commune de la classe ouvrière. En maintenant des politiques discriminatoires et racistes à l'égard des travailleurs locaux et immigrés elle cherche à diviser et affaiblir leur lutte commune. Alors qu'elle favorise la discrimination sur les lieux de travail, elle tente également de fragiliser leur lutte commune avec des politiques discriminatoires et racistes dans les rues. En réponse à cela, unissons-nous en tant que travailleurs et ouvriers locaux et immigrés, et participons ensemble aux manifestations du 1^{er} mai pour renforcer davantage notre lutte commune. Nous n'avons qu'un seul ennemi commun : qui est la bourgeoisie qui nous exploite. Nous n'avons qu'un seul ami : qui est la lutte commune des travailleurs et des travailleuses. Montrons notre engagement envers cette lutte commune en participant aux manifestations du 1^{er} mai.

Vive le 1^{er} mai !

Vive l'unité, la lutte et la solidarité des travailleurs !